特定非営利活動法人



長寿社会を考える会



平成28年6月第35号



平成28年5月21日(土)センティ富士森内の事務室において長寿社会を考える会の通常総会が開かれました。今年度は理事の任期満了に伴い理事の選任を行いました。

新理事長に小澤静枝氏が決まり、高橋昭氏、武田康男氏、近野裕子氏、千葉恵子氏が再任。

新たにさくらんぼ食事サービスから大関静江氏が理事に加わりました。又、事務局長を務めていた北村 真知子氏は退任することになりました。

★ ご挨拶 ★

髙橋 昭

此度 5 年に亘り在任した理事長の職を退任しました。この間、会を取り巻く社会環境は年々厳しくなってきました。特に平成 24 年 7 月及び 8 月に介護保険制度の居宅介護支援及び訪問介護の 2 事業を一時休止せざるを得ない状況になり利用者、ヘルパーはじめ多くの方々に大変ご迷惑をお掛けしたことは痛恨の極みで決して忘れることは出来ません。

2 部門担当者のそれぞれの退職、その人員確保に努めましたが、介護分野の人材不足は厳しく、残念ながら出来ず休止に追い込まれました。私の能力、努力不足でこのような結果になってしまったことに対して、特に利用して頂いた方及びそのご家族に対して、改めて心よりお詫びいたします。

現在、会の活動は配食サービス「さくらんぼ食事サービス」と 3 年前より開始した有償ボランティア活動「まごころ届け隊」を 2 本の柱として実施しています。両事業とも活動量は年々増えてきています。 しかし事業収支は改善されてきているとはいえ未だ大幅な赤字基調です。

利用し易い料金で良質のサービスを提供したいと考える会の理念と、事業収支改善の二兎を同時に追うことの難しさの中で、スタッフが身を粉にして働いている姿に慰められながらの5年間でした。

この5年間を顧みますと忸怩たる思いです。寛容の精神で付き合ってくれたスタッフも含め、多くの方々に支えられながら、会の活動に参画できましたことに対し心よりお礼を申し上げます。今後は一スタッフとして会の活動を通して多少でも利用者のお役にたてればと念じています。引き続きご指導ご鞭撻お願いします。

最後になりますが後任の理事長には社会福祉の専門性と利他の精神を併せ持った最適任者が就任することになりほっとしています。私が皆様から賜ったと同様、願わくば、それ以上の、ご支援ご協力を新理事長に対して頂きたくお願い申し上げます。

北村 真知子

長寿社会を考える会のスタッフになって、11 年が経ちましたが、事務局長としてそのうちの大半を過ごしました。理事長を支えながら、事務一般の仕事を担うのが役目でしたが、その実多くの方々に支えられながら過ごしてきました。時代と共に会に求められることが変化し、会自身も変化せざるを得なくなったこともありますが、スタッフ、協力してくださる方々の「社会に対し自分にできることを行う」という熱い思いは変わっていないものと思っています。今後は今までとは違った観点から会を見つめ、自分のできることをやっていければと思っています。今迄、支えてくださった皆様には本当に感謝しております。ありがとうございました。

★ 就 任 ご 挨 拶 ★

理事長 小澤 静枝

皆さん、こんにちは。

第29回総会にて、理事長を仰せつかりました小澤静枝です。

私は、7年ほど前にボランティアとして長寿社会を考える会に入り『火曜の会』で楽しく活動させて頂きました。 その際には、地域の方々や民生委員さんに大変お世話になり、現在もその活動が続いているのは、地域の方々の 尽力によるものと深く感謝しております。

当時、ボランティアからも理事を出そうということで理事となり、資格を取って働き始めた時に理事を一時退任、 その後復帰しまして現在まで関わらせて頂いてきました。

私にとって長寿社会を考える会は福祉の仕事を始めたスタート地点であり、特別な愛着を感じる場所でもあります。長寿社会を考える会を通して今までお世話になった方々に少しでも恩返ししたい、長寿社会を考える会が地域の良い社会資源として存在しつづけてほしいとの思いから、理事長をお受けした次第です。そうは言いましても、他で勤務しているため、事務所に来られる日数が限られており、皆さんにご迷惑をかけることも多々出てくると思います。この点について申し訳ないのですが、あまり気負い過ぎることなく、皆さんに助けて頂きながら、楽しくやっていきたいと考えております。

どうぞよろしくお願いいたします。

理事 大関 静江

さくらんぼ食事サービスのスタッフとして活動して 14 年。新たな観点から活動できればと思います。 同じ食事サービスの近野裕子理事と共に、頑張ってまいります。よろしくお願いいたします。

★ 活動報告★

【まごころケア八王子地域支援講座】 「AEDを使ってみよう」

日時:平成28年6月1日 午前10:00~11:00 センティ富士森 多目的ホール

消防署の方は、ユーモアを交えながら、わかりやすい説明をしてくださいました。参加した方は胸骨圧迫の方法、AEDの使い方を体験しました。 このような体験が役立つことがないことを願いますが、いざという時に知っていると心強く、躊躇せずに行動ができると思いました。







★ 活動予定★

【まごころケアハ王子地域支援講座】

毎月第2週 水曜日 14:00~ センティ富士森多目的ホールで体力維持体操と認知症予防レクリエーションを行います。

*「お便り」の第1号から最新号までを、ホームページでご覧いただけます。

〒193-0933 八王子市山田町 1606-12 センティ富士森内

特定非営利活動法人

長寿社会を考える会

Tel(042)665-2334 Fax(042)665-2345

ホームページ http://npo-chouju.sakura.ne.jp/